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Monats-Channeling 

März 2021 
von 

 Erzengel Chamuel 
 

Ich Chamuel habe den Auftrag 
übernommen,    

 aus den hohen Ebnen des Lichtes Worte 
herunter zu transportieren, durch dieses 

Menschenkind fließen zu lassen, um euch zu erreichen, 
um dich zu erreichen. Allenthalben nutzen   wir diese Möglichkeit, die 
sich uns bietet, dass Menschen sich öffnen, dass sie einen Auftrag in 

sich spüren und ihn auch übernehmen.  
Denn es ist wichtig, oh ihr geliebten Menschen, es ist wichtig, dass ihr 

euch wieder erinnert, dass ihr euch wieder an das Wahre erinnert,  
dass ihr euch erinnert an das, was ihr wirklich seid.  

 
Denn diese Zeit, die im Moment auf dieser eurer Erde herrscht,  

und ich benutze diese Worte nicht zufällig, denn es ist ein Herrschen. 
Schon seit langer, langer Zeit versuchen sie euch zu- beherrschen,  

zu manipulieren, versuchen sie euch klein zu halten. Und seit langer Zeit  
bewegt sich das Rad der Zeit in nur eine einzige Richtung:  

in das was ihr nennt ‚die Neue Zeit‘.  

Ich Chamuel, der ich bin der Bewahrer, der Hüter der universellen, 
alles durchdringenden, niemals vergehenden Liebe,  

ich Chamuel und lass dir einen Moment Zeit, damit die Worte in dir Platz 
finden. Ich Chamuel habe diesen Auftrag, so wie auch du einen Auftrag 
hast, so wie alle Wesen des Lichtes, die mit euch Menschen in Kontakt 
sind, einen Auftrag haben. Alles hat seinen Raum, alles hat seine Zeit  

und du bist nicht zufällig gekommen in genau diese Zeit.  
Ich benutze Worte, ja, aber jedes Wort transportiert eine Energie.  

Jeder Mensch, der vernimmt diese Botschaft, vernimmt diese Energie  
in sich anders, wandelt sie um, baut sie um, fügt sie zusammen und 
benutzt sie so, dass es zu seinem höchsten Wohle dient. Worte sind 

Energie, so wie alles, alles was euch umgibt Energie ist.  
Und wir Wesen des Lichtes, wir Engelwesen nutzen alle Möglichkeiten, 

die sich uns bieten, um euch dabei zu helfen, euch zu erkennen  
und euch wieder lieben zu lernen.  

Wir nutzen alles und das schon seit geraumer Zeit.  
Das was sich im Moment auf dieser euerer Erde ereignet,  

wurde schon vor langer, langer Zeit vorbereitet.  



2 
 

 
Ich will gar nicht so weit zurückgehen, es reicht schon, wenn ich dir 

sage, dass wir vor ca. 2000 Jahren jemanden auf die Erde schickten, der 
über die Liebe sprach, der euch wieder erinnerte,  

der ein Bote des Lichtes war.  
Viele Boten haben wir schon gesandt, einige kennt ihr auch mit Namen, 

aber da ihr nun mal lebt in diesem Kulturkreis, habe ich ihn gewählt.  
Er ist gegangen einen langen Weg, er ist gegangen auch einen  
kurzen Weg aus menschlicher Sicht. Alles, alles was er sprach  

entspricht noch immer genau dem, was auch heute sich nach und nach 
in der Bewusstheit der Menschen wieder entfalten darf:  

alles ist Liebe, alles ist Licht.  

Und das größte Übel eurer Zeit ist, dass ihr die Spaltung lebt,  
dass ihr euch entzweit, nicht nur im Außen ist es sichtbar, nein,  

in jedem von euch mehr oder weniger.  
Auch du spürst die Spaltung, auch du bist oft zerrissen, auch du bist 

voller Selbstzweifel, zweifelst immer wieder aufs Neue an deinem Wert, 
zweifelst daran, dass du liebenswert bist, zweifelst daran,  

warum du gekommen bist.  
Alles was du spürst, alles was du bist, ist reine Liebe. Und wenn du 

kommst in menschlicher Gestalt, in menschlicher Form auf diese Erde, 
dann hast du vergessen, das ist der Preis. In dem Moment fällst du 

sozusagen etwas zurück, aber das ist nur augenscheinlich, glaube mir, 
es hat einen Sinn. Denn so, so begibst du dich immer wieder aufs Neue 
auf die Suche - auf die Suche nach dir selbst, wer du bist, welchen Sinn 

dein Leben hat, welchen Auftrag du hier erfüllen möchtest  
und die ewige Suche nach der Alleinheit.  

 
Denn in jedem Menschen, glaubt mir, in jedem Menschen ruht dieses 
Wissen und in jedem Menschen ist die ewige Sehnsucht der All-Liebe, 

der All-Einheit und jeder Mensch sucht auf seine Weise, sucht und sucht, 
bis er findet. Und dies haben sie euch auch immer wieder gesagt, die 

alten Weisen. Nun wirst du denken: 
 „Ein Engel hat ja gut reden, er spricht aus dem höchsten Licht.  
Aber ich muss hier auf der Erde mit all dem lernen umzugehen.“ 

Ja, das ist wohl wahr. Aber, da du bist nicht zufällig gekommen in diese 
Zeit, da du bist eine Trägerin des Lichtes, ein Träger des Lichtes, hast du 
gutes Rüstzeug bei dir. Und die Sehnsucht in dir wird dich immer weiter 

vorantreiben und so, Schritt für Schritt, Atemzug mit Atemzug kommst du 
immer näher und näher zu dir selbst. Schau, du versuchst meinen 

Worten zu folgen, aber das, was du jetzt fühlst, dass es dich beruhigt, 
dass du vielleicht sogar noch weiterhin versuchst zu verstehen was ich 

sage und dein Verstand sich manchmal sträubt, weil ihm die Worte allzu  
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fremd oder merkwürdig klingen, weil er nicht den Sinn dahinter versteht.  
All das ist von mir gewollt, ja sogar wichtig, dass dein Verstand sich 
beruhigt, denn das ist der Hauptanteil dieser Botschaften, die jeden 

Monat in einer bestimmten Qualität zu dir dringen, wenn du denn bereit 
bist dich dafür zu öffnen, wenn du bereit bist dir diese Zeit zu nehmen. 
Und glaubt mir: die ständige Wiederholung ist überaus wichtig, auch 

wenn du manchmal glaubst ‚es langweilt mich‘. Das glaube mir, oh du 
mein geliebtes Licht ist dein Verstand, der ja ständig etwas braucht, um 

zu grübeln, um zu denken und auch um zu zweifeln.  
 

Denn du könntest auch diese Worte anzweifeln, du könntest  
alles anzweifeln, sogar dein Sein und das machst du allzu oft. 

Die Worte beruhigen dich, die Energien umhüllen dich,  
denn ich Chamuel schicke dir die Botschaft der Liebe.  

Ich Chamuel, ein Bote des Lichtes, ich Chamuel,  
der ich jetzt bei dir bin, ganz nah.  

Spüre mich… ich Chamuel umhülle dein Sein.  
 

Und es würde dir guttun, wenn du dich jeden Tag, sei es auch nur 
 5 oder 10 Minuten mit diesen lichtvollen Energien verbindest würdest. 

Noch besser wäre, du würdest dir die Botschaften jeden Tag  
einmal anhören. Ich weiß, wie eng doch euer Zeitraster ist,  
aber alles was du tust, was dir guttut und du es wiederholst,  

glaube mir, es bewirkt etwas in dir: du wirst nach und nach geschult.  
Ja, geschult, nicht so wie euer Schulsystem auf der Erde, du wirst in 

ganz anderen Bereichen geschult. Dein Selbstwert wird sich verbessern 
und erhöhen, dein Vertrauen gestärkt und der Glaube,  
der Glaube oh du mein geliebtes Licht, darf wachsen:  

der Glaube an dich selbst, an deinen Wert, an dein Sein und  
auch der Glaube, dass alles, aber auch alles entspringt aus der Liebe.  

Licht und Liebe sind die größten Kraftquellen,  
die euch Menschen zur Verfügung stehen.  

 
Und aus der wahren Liebe, aus der klaren, universellen Liebe  

entspringt Friede, entspringt Dankbarkeit und auch Glückseligkeit.  

Nun bist du ruhiger geworden, hast dich entspannt, hast deinen Geist 
beruhigen lassen und nimmst dich ganz anders wahr. Alles was dich 

noch zuvor gesorgt hat, alles was dich noch beschäftigt hat, worüber du 
nachgedacht hast, all das wird jetzt bedeutungslos, wird unwichtig.  

Und wenn du sogar nach und nach immer müder wirst und vielleicht 
sogar einschläfst, glaube mir, auch das hat einen Sinn für dich.  
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Denn im Moment brauchst du viel Ruhe, brauchst viel Zeit für dich, 
brauchst auch Rückzug, Besinnung, um wieder mit dir selbst in 

Verbindung zu kommen. Und auch wenn du schläfst, wenn deine  
Gedanken ruhen, glaube mir: deine Seele nimmt alles auf.  

Und manchmal ist es sogar dienlicher zu schlafen,  
besonders dann, wenn die Gedanken allzu weit und viel unterwegs sind. 

Um all das was ich sagte, um all das dir noch etwas bewusster zu 
machen, möchte ich dir heute etwas an die Hand geben, denn ich weiß,  

dass es oft euch leichter fällt, wenn ihr euch etwas vorstellt.  
Und du musst jetzt nicht gleich wieder denken ‚ich kann mir nichts 

vorstellen, wie oft sehe ich nichts, ich fühle nichts‘, oh du Menschenkind, 
jeder Mensch sieht und fühlt. Löse dich von Vorstellungen, die du 

vielleicht in dir hast, wie es zu sein hätte. Löse dich einmal von all dem, 
denn du tust es jetzt nur für dich. Du musst es niemanden mitteilen, du 

tust es einzig und allein, um dich zu stärken und Stärkung ist immer gut,  
besonders in schwierigen, kraftzehrenden Zeiten. 

Stell dir nun einmal in deinem Herzensraum ein Gefäß vor, in Herzform. 
Es ist innen drin hohl, es hat Raum, es ist ein Gefäß. Und ich Chamuel 

werde jetzt in diesem Gefäß Platz nehmen. Ich nehme Platz und fülle es 
aus mit meiner Liebe, mit der bedingungslosen Liebe, mit der 

vollkommen wertfreien Liebe, mit der universellen Liebe. Und das Gefäß 
dehnt sich aus, es hat die Form eines Herzens und jeder von euch weiß,  

wie ein Herz aussieht. Und nun gib deine Liebe mit hinzu.  
Stell dir vor, dass die Liebe. die in dir ist, nun auch in diesem Herzen 
Platz nimmt. Und es ist der Teil der Liebe in dir, der ebenfalls reines, 

vollkommenes, bedingungsloses Liebeslicht in sich trägt.  
Und nun stell dir vor, dass ich Chamuel mit dieser deiner Liebe in eine 

höhere Ebene steige. Du nimmst dich immer noch wahr in deinem 
menschlichen Körper, aber dies ist wichtig hörst du, und es ist auch 

wichtig, dass du weißt, dass es die vollkommene, reine Liebe ist. Denn 
wenn ich spreche von Liebe, die in dir ist, wenn es deinen menschlichen 

Anteil anspricht, dann entsteht dort auch Angst.  
Denn Liebe, menschliche Liebe ist oft Angst besetzt: Angst nicht geliebt 

zu werden, Angst Liebe zu verströmen, Angst sich für die Liebe zu 
öffnen aus Erfahrungen, die du einmal durchlaufen, die sich tief in dich 
eingeprägt haben, aus vielerlei Dingen. Doch da kann ich heute nicht 
drauf eingehen, dass ist zu vielschichtig, zu individuell, zu persönlich. 

  
Stell dir nun vor, dass dieser bedingungslose Anteil der Liebe mit mir 

Chamuel auf der hohen Ebene nun auf dich herunterschaut.  
Und ich habe anfangs gesprochen von Spaltung, von Zwietracht, von 
Zweifeln. Das was du im Moment auf dieser eurer Erde wahrnimmst,  

ist auch in dir.  
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Wie oft kannst du dich nicht entscheiden,  
wie oft spürst du die Anteile in dir, die innere Zerrissenheit  

und wie oft wirst du von diesen Zweifeln geplagt?  
Nun darfst du diese Anteile in dir wahrnehmen. das Eine sind die 

Gefühle, die Intuition, das was ihr Menschen auch oft Bauchgefühl 
nennt, das nicht greifbare, diffuse und doch immer präsente Gefühl, eine 

Ahnung. Diesen Anteil nimmst du jetzt einmal auch in diesem Bereich 
wahr, in dem unteren Teil deines Körpers, in dem Bereich des Magens, 
des Bauches. Stell dir vor, dass jetzt bei dieser kleinen Übung dort der 

Sitz der Intuition, deines Gefühls ist. Und dann gehen wir zu  
dem oberen Teil deines Körpers und dort ist der  

Sitz deines Verstandes, deines logischen Denkens.  
Und in der Mitte, dazwischen, ist dein Herz und dieses Herz 

kommuniziert jetzt direkt mit mir Chamuel, der ich sitze mit dir, mit der 
bedingungslosen Liebe von dir und mir auf der höheren Ebene. Es ist ein 
rosafarbenes Band, was deinen körperlichen Anteil des Herzes mit dem 
spirituellen, feinstofflichen Teil verbindet. Nun hast du zwei Anteile in dir, 

die dich oft in Unruhe versetzen, wenn du vor einer  
Entscheidung stehst und nicht weißt:  

„Was soll ich tun, wem soll ich mehr vertrauen?  
Da ist das Gefühl, aber kann ich diesem Gefühl trauen?  

Will es wirklich das Beste für mich?“ 
Und mal gibst du deinem Gefühl mehr Beachtung und fühlst dich  

vollkommen sicher und weißt: „Das ist mein Weg.“  
Und dann kommen die Gedanken, dann meldet sich dein Verstand  

und er schickt dir Zweifel: „Ist das wirklich so?  
Woher willst du wissen, was passiert? Vielleicht wird alles noch viel 

schlimmer, als es schon ist? Vielleicht wirst du verletzt?  
Traue nicht deinem Gefühl, es leitet dich in dir Irre.“  

Und so geht es immer weiter und es frisst dich langsam auf.  
Wie willst du diese beiden Anteile in Einklang bringen, was glaubst du? 
Vielleicht bist du gerade im Moment an einem Punkt deines Lebens, wo 
eine Entscheidung ansteht. Vielleicht ist es eine große, weitreichende 
Entscheidung, vielleicht ist es aber auch eine kleine Entscheidung und 

du weißt noch gar nicht, welche Folgen, welche Tragweite auch 
 manchmal kleine Entscheidungen in sich tragen.  

Nun komme ich Chamuel wieder ins Spiel, denn ich stärke nun den 
Strahl, den Verbindungsstrahl der Liebe. Und da ich wertneutral bin und 
auch einen Anteil von dir mit hinzugenommen habe, deinen spirituellen 

Anteil, der auch wertneutral ist, der bedingungslos liebt, egal wie du dich 
entscheidest, unerheblich ob du deinem Verstand mehr Beachtung  

schenkst, ob du ihm folgst oder deinem Gefühl vertraust.  
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Diese Liebe oh mein geliebtes Licht, diese Liebe stärkt dich.  
Denn weißt du, jede Entscheidung, die du triffst, lässt einen anderen 

Weg, den du nicht gewählt hast, zurück. Und du wirst niemals erfahren, 
was geschehen wäre, wenn du dich anders entschieden hättest.  

Aber du weißt, dass das Leben wieder aufs Neue Entscheidungen  
von dir verlangt. Und was ist die Wahrheit, gibt es überhaupt  

eine einzige Wahrheit? Oh nein, die gibt es nicht.  
 

Glaube mir, es gibt nicht die einzige Wahrheit, es gibt viele Wahrheiten, 
es gibt viele Wege, es gibt viele Wahrnehmungen. Und jeder Mensch hat 

eine andere Wahrnehmung und hat auch eine eigene Wahrheit und 
diese Wahrheit wird oft getrübt durch Angst, durch Zweifel. Und wenn du 

eine Entscheidung zu treffen hast und dich wirklich darauf einlässt mit 
mir Chamuel, auf diese kleine Reise zu gehen, dir dies alles 

vorzustellen, es einmal von oben zu betrachten, aus einer höheren Sicht, 
dann weißt du, dass es überhaupt keine falschen Entscheidungen geben 

kann, denn jede Entscheidung führt dich einen  
Weg und jeder Weg ist wandelbar.  

 
Du kannst auch nach einer kleinen Weile, wenn du den Weg gegangen 
bist innehalten und feststellen, dass es eine Erfahrung war, doch nun ist 
es genug und du kannst immer wieder eine neue Entscheidung treffen.  

Was glaubst du wohl, wie viele Entscheidungen du schon getroffen hast? 
Wenn du einmal zurückschaust in deinem Leben, haben dich viele  

Entscheidungen doch einen guten Weg geführt, nicht wahr? 
Du hast Erfahrungen durchlaufen und auch wenn sie dir vielleicht im 
Nachhinein als unnötig erscheinen oder sie waren schmerzhaft und 

leidvoll, so haben sie dich doch alle zu dem Menschen gemacht, der du 
jetzt bist in diesem Moment, in diesem Atemzug, hörst du die Botschaft 

von mir Chamuel, bist eingehüllt in die bedingungslose, universelle, alles 
durchdringende Liebe. Und ist dies nicht wahrlich ein wunderbares 

Leben, was du schon gelebt hast? 
Sind nicht alle Entscheidungen, die du getroffen hast zum Guten,  

zum Wahren, zu dir selbst geführt worden? 
Das ist das Einzigste, was zählt. Löse dich von der Vorstellung  

fasche Entscheidungen zu treffen, schlechte Erfahrungen zu machen.  
Ihr Menschen, ihr neigt immer wieder dazu zu verdrängen, wollt nur das 
Schöne, das Wahre und seid doch nicht glücklich, weil der andere Teil 
fehlt. Der Verstand, dein logisches Denken wird dich immer warnen,  
wird dir auch immer wieder die Angst stärken. Es ist der menschliche 

Anteil in dir, der genauso zu dir gehört wie der spirituelle Anteil.  
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Und nun darfst du beide Anteile in Liebe verbinden, denn der Strahl,  
der rosa Strahl der Liebe, den ich Chamuel ununterbrochen, während 
der ganzen Zeit habe in deinen Herzensraum fließen lassen, hat sich 

weit, weit ausgedehnt, umhüllt jetzt deine Intuition, dein Bauchgefühl und 
 auch deinen Verstand, dein logisches Denken, umhüllt alles in Liebe.  

Fühle, wie es sich                                               ausdehnt. Stell dir vor, 
dass aus deinem                                                    Herzensraum ein rosa 
Strahl des Lichtes                                                     nun nach unten um 
dein Bauchgefühl                                                   und um deine Intuition 
fließt, eine Schleife                                                dreht und nach oben 

fließt, noch einmal                                              durch den Herzensraum 
zu deinem Verstand                                           und auch diesen mit dem 
rosa Strahl der Liebe                                     einhüllt, wieder eine Schleife 
dreht, zurückfließt durch das Herz hinunter zu deinem Bauchgefühl und 

so hast du die Form einer Acht. Ununterbrochen fließt nun diese 
Liebesenergie in Form einer Acht und verbindet beide Anteile in Liebe 

miteinander, denn Beides ist wichtig. So lange du bist Mensch  
auf dieser Erde. Bist du gebunden an Gesetzmäßigkeiten,  

denen du dich nicht kannst entziehen.  
 

Aber du kannst dir immer wieder aufs Neue, jeden Tag die Zeit nehmen 
und seien es auch nur wenige Minuten, in die Verbindung zu gehen mit 

deinem wahren Sein. Und es muss nicht sein, dass du stundenlang 
meditierst, es reicht vollkommen aus nur wenige Minuten, denn es 

kommt auf die Intensität an. Und auch wenn es mal an einem Tag dir 
nicht so gut gelingen mag, allein dass du es versucht hast reicht schon 
aus. Du kannst es tun, wenn du zu Hause bist, du kannst es aber auch 

tun, wenn du in der Natur bist auf einem Spaziergang.  
 

Und wenn die Gedanken zu rege werden, dich in Unruhe versetzen, 
dann umhülle sie. Verbinde dich mit deinem höheren Selbst, mit der 

bedingungslosen Liebe. Und warum ich sie etwas abseits oder vielmehr 
etwas höher gestellt habe hat einzig und allein den Grund, damit du es 
dir besser vorstellen kannst, denn alles ist in dir und es wird dir von Tag 

zu Tag und von Mal zu Mal besser gelingen. Und es reicht schon der 
Gedanke, indem du dir vielleicht dieses Bild vorstellst, indem du mich 

Chamuel anrufst, es reicht schon vollkommen aus, denn von Mal zu Mal 
wird es dir schneller und besser gelingen und du kommst an bei dir 

selbst und du verbindest diese beiden Anteile  
in dir in Liebe zu einer Einheit.  

Denn Beides oh du mein geliebtes Menschenkind ist wichtig, Beides zu 
bringen in die Einheit, in die Verbindung, in die Liebe.  
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Denn alles was du verändern willst, alles was dich oft verärgert, wenn du 
in die Welt schaust beginnt bei dir. Wenn du vollkommen bist in der 

Ruhe, in der Einheit mit dir selbst, wenn du Balance gefunden hast in dir, 
strömt es aus deinem ganzen Energiefeld, ob bewusst oder unbewusst 

und so stärkst du mit deinem Sein das Äußere. Aus dem Inneren 
erwächst die Kraft, aus dem Inneren entströmt die Liebe und dein Sein 

wird die Welt erhellen, wird die Welt durchlieben.  
Denn nur die Liebe, die Liebe allein wird alles am Ende umhüllen.  

Und weißt du was?  
Du kannst dies mit allem praktizieren.  

Immer dann, wenn zwei Anteile sich gegenüberstehen, wenn sie im 
Widerstreit sind, egal welche Anteile. Es können Anteile von dir selbst 

sein, es kann aber auch sein, dass du mit einem anderen Menschen bist  
im Streit. Du kannst dies mit allem praktizieren, verstehst du? 

Du kannst dich selbst sehen, du kannst den Anderen energetisch dir 
vorstellen und du kannst und du darfst alles mit Liebe in Form einer Acht 

durchdringen. Und glaube nicht, dass du deswegen einen anderen 
Menschen manipulierst. Denn wenn du es vollkommen aus der Liebe 

tust, kannst du nichts manipulieren.  
Glaube mir, die Liebe manipuliert nicht, die wahre Liebe.  

Das was manipuliert ist immer die Angst. Aber die Angst und das weißt 
du auch, tarnt sich manchmal mit der Liebe. Aber dieses Spiel hast du 

doch schon längst durchschaut, denn wenn du ganz ehrlich bei dir selbst 
anfängst weißt du, wie oft du doch schon Worte der  

Liebe benutzt hast und in Wirklichkeit war Angst dahinter.  
Ihr, die ihr vernehmt diese Botschaft, ihr habt doch schon lange eine 

neue Bewusstseinsebene erreicht, ihr habt doch schon lange 
durchschaut das Spiel der Manipulation. Aber sich dagegen zu wehren, 

macht es nur stärker. Geht in die Liebe, geht in das Gefühl,  
dass alles aber auch alles durchdrungen ist mit Licht und Liebe.   

Das war die Botschaft, die auch er euch gebracht hat, das haben euch 
alle Boten des Lichtes immer wieder aufs Neue mitgeteilt, sie wollten 

euch erinnern. Und wenn du zurückschaust in der Zeit, in der er Joshua 
gelebt hat, da war auch Zwietracht, da war auch Spaltung.  

Und was ist all die Hunderte von Jahren danach geschehen?  
 

Aber all das war nötig, hat die Menschen gelehrt, hat sie geprägt und so 
vieles was im Moment auch auf dieser Erde geschieht, dass seinen 
Ursprung hat in dieser Botschaft. Und so viele Menschen sind schon 

erwacht, so viele Menschen erinnern sich an diese Botschaft,  
tragen es in sich, haben die Erfahrung gemacht.  
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Und da so viele hohe Seelen, weise Seelen im Moment auf dieser Erde 
wandeln, kann sich doch alles nur zum Guten wenden,  

zur Liebe und zum Licht.  
Und glaubt immer nur daran, zu was ihr wirklich ‚Ja‘ sagen könnt. Lasst 

euch nicht täuschen ob all der Botschaften, die durch eure Medien 
fließen. Und glaubt mir, das, was sie euch als Wahrheit verkaufen 

wollen, entspringt nicht immer dem Wahren und Guten  
und das wisst ihr auch.  

Aber auf beiden Seiten gibt es viele Wahrheiten und nur du, du allein 
darfst entscheiden, welchem Weg du folgen willst. Spüre deine Wahrheit 
hörst du, lass dich nicht beirren, lass dich nicht in die Irre leiten. Nimm du 

deine Wahrheit wahr und folge deinem Weg und höre auf, höre auf die 
Zweifel zu nähren. Wenn sie auftauchen, weißt du nun, was du zu tun  

hast, was du tun darfst: Folge dir, folge der Liebe.  

Und nun bringe ich dieses Gefäß, angefüllt mit unendlich viel Licht, mit 
unendlich viel Liebe, mit der vollkommenen, bedingungslosen Liebe, die 

dir gehört, die dir gehört hörst du, du bist Teil dieser Liebe.  
Dieses Gefäß, dass nun schon lange nicht mehr hohl ist, 
überdimensional groß, angefüllt, energetisch ausgedehnt,  

unendlich weit reichend und gefüllt, bringe ich zurück zu dir.  
 

Spüre wie dein Herzensraum sich weitet,  
spüre wie du dich ausdehnst. Ja, du hast diesen Raum, du hast genug 
Platz in dir, dass dieses Gefäß in dich einfließt. Du bist angefüllt, du bist  
angereichert. Lass dir Zeit, um nachzuspüren. Spüre die Einheit in dir, 

spüre die Vereinigung auch der beiden Anteile in dir, die wie du oft 
glaubst weit auseinanderstreben. Du hast sie heute zusammen gebracht 

mit Liebe, in Liebe. Und alles, alles hat Raum in dir  
und den größten Raum hat nun die Liebe in dir.  

Verströme sie, habe keine Angst zu lieben, denn alles was du ausendest 
kommt wieder zu dir zurück. Und je mehr Liebe du verströmst,  

desto mehr Liebe wird zu dir zurückkommen.  

Ich Chamuel, der Engel der Liebe, habe meinen Auftrag erfüllt, habe dich 
gestärkt, habe dich wieder erinnert an das, was wirklich zählt.  

Gehe achtsam und liebevoll mit dir um, jeden Tag aufs Neue, hörst du, 
denn du bist es wahrlich wert, geliebt zu werden. Und beginne jetzt 

damit, dich selbst zu lieben. Denn ich Chamuel liebe dich und wenn ich 
dich liebe, nun, dann solltest du auch dich selbst lieben, nicht wahr? 

Und die Liebe des Lichtes, die Liebe des Göttlichen umhüllt dich 
allezeit, vergiss das niemals, dass du geliebt bist. 


